

Der 75minütige Film auf einer menügesteuerten DVD zeigt die ganze Bandbreite der Basalen Stimulation für schwerstbeeinträchtigte Menschen in unterschiedlichen Einrichtungen sowohl in der Förderpädagogik als auch in der Pflege.

Kapitel im Film

Gesamt: 77:16 min

- Intro 00:48 min
- Frühchenstation in der Universitätsklinik Mannheim 01:48 min
- Andreas-Fröhlich-Schule in Krautheim 08:52 min
- Hegau-Jugendwerk in Gailingen am Hochrhein 11:53 min
- Institut für Sonderpädagogik, Universität Landau/Pf. 05:34 min
- Westpfalz-Klinikum in Kaiserslautern/Pfalz 09:17 min
- Westpfalz-Klinikum in Kusel/Pfalz 03:37 min
- Berner Bildungszentrum Pflege, Insepsital und Demenzzentrum in Bern 19:13 min
- Deutsches Taubblindenwerk in Fischbeck 07:10 min
- Lukas-Hospiz in Herne 07:26 min
- Bonusmaterial
- Tagung des Internationalen Fördervereins Basale Stimulation e.V. in Freiburg 03:45 min
- Prof. Dr. Andreas Fröhlich, Interview 15:28 min
- Prof. Christel Bienstein, Interview 16:10 min
- Präsidentin des Dt. Berufsverbandes für Pflegeberufe

Hauptsponsor



BASALE STIMULATION
INTERNATIONALER FÖRDERVEREIN E.V.

Der Film wurde gefördert durch:



Prof. Christel Bienstein



Lions Club Kusel

Freunde der
Basalen Stimulation.
Unterstützung durch
Crowdfunding, Elke Neu

Autor und Regie:
Kamera:
Ton:
Schnitt:
Sprecher:
Grafik-Design:
Fachliche Beratung:
Produktion:

Dr. Paul Schwarz
Klaus Wöller / Stefan Zaiser
Oliver Stockinger / Robin Tylle
Timo Deichmann
Klaus Römer
Manuela Zaiser
Prof. Dr. Andreas Fröhlich
TeVau Filmproduktion,
Mannheim



Ein Film von Paul Schwarz



Das Leben spüren

Basale Stimulation
für schwerstbeeinträchtigte Menschen



Das Leben spüren Die Basale Stimulation für schwerstbeeinträchtigte Menschen